
 

 

Frau Bartelheimer berichtet über den Sachstand der Renovierung im Kinderferiendorf. 
  
Frau Bartelheimer teilt mit, dass eine Information über das Schultheaterfestival an den Aus-
schuss wie gewünscht zeitgleich mit der Presse erfolgen kann. Sie kündigt an, dass das Pro-
gramm unverzüglich nach Fertigstellung an die Mitglieder des Ausschusses per Mail ver-
schickt wird. 
 
Des Weiteren informiert Frau Bartelheimer den Ausschuss darüber, dass die Verwaltung 
beim Bundesministerium für Bildung und Forschung die Einrichtung einer „Koordinierungs-
stelle für Neuzugewanderte“ zum 01.06.2016 beantragen wird. Diese Stelle könnte über 2 
Jahre vollfinanziert werden. 
 
Herr Rohwer teilt mit, dass vom 09.–12.11.2016 die vom Kreissportverband organisierten 
„Tage des Sports“ in der Holstengalerie stattfinden werden. 
 
Im Anschluss daran dankt der Ausschussvorsitzende dem scheidenden Ersten Stadtrat für 
die vertrauensvolle Zusammenarbeit und überreicht als Zeichen der Anerkennung ein Prä-
sent. 
 
 
 


